

1

Hola, soy Adam, mi familia son mi esposa, Hisha y nuestros hijos Ben y Melanie.

Ben y yo cazábamos todos los días lo que comíamos ese día y Hisha y Melanie recolectaban plantas que también podíamos comer. Luego nos reuníamos en nuestra cueva y hacíamos una comida junto a la fogata. A veces, cuando Melanie se aburría, pintaba en las paredes de nuestra cueva. Nuestros vecinos, la familia Picapiedra, vivían en una cueva bastante cerca de nosotros. A veces salíamos juntos al manantial a traer agua. Es un descenso corto pero no tan sencillo por lo que es mejor ir juntos.

Lamentablemente, hace unos años otro ejército invadió nuestra ciudad, destruyeron todas nuestras cuevas, destruyeron el acceso al manantial, quemaron todos los campos y básicamente destruyeron todo hasta los cimientos. No todos sobrevivieron, y aquellos que sobrevivieron a este ataque no pudieron seguir viviendo allí, porque todo estaba completamente destruido y lleno de soldados. Así que dejamos lo que una vez fue nuestra casa.



2

Hola, soy Yoav, mis padres eran Benjamín y Rebeca.

Hace unos años nos mudamos aquí, mi padre formó parte del ejército que conquistó esta ciudad. Tiempo atrás había una gran ciudad aquí llena de cuevas residenciales, pero la destruimos en la guerra. Entonces mi padre y sus amigos construyeron nuestra ciudad sobre sus ruinas. Me gustó bastante vivir aquí, teníamos muchos vecinos agradables que vivían al lado nuestro, la familia Levy y la familia Cohen. Mi papá se convirtió en agricultor y cultivábamos muchos tipos de vegetales y luego mi papá los llevaba al mercado y los intercambiaba con otros comerciantes por otros productos como frutas, aves o quesos, etc. La verdad es que lo que más me gustaba era ir con mis amigos al manantial de aquí, era un descenso un poco largo pero valía la pena. Nos gustaba zambullirnos en el agua aunque los adultos no nos dejaban hacerlo porque esa es el agua que bebían todos los habitantes de la ciudad.

Pero hoy ya no vivo allí, un día, en medio de jugar con mis amigos, escuchamos voces realmente raras. Miré al cielo y de repente vi un humo negro espeso, resulta que hubo una explosión en una de las casas y se incendió y quemó todas las casas que estaban al lado y como hacía tanto calor el fuego se hizo cada vez más fuerte y no pudieron detenerlo. El destruyó completamente nuestra ciudad, todo se quemó, no quedó ninguna casa en pie. No tuvimos otra opción y tuvimos que huir para sobrevivir. No todos pudieron escapar. Así que nuestra ciudad quedó completamente destruida y nosotros buscamos un nuevo lugar para vivir.



# 3

Hola, soy Josef y una vez viví aquí.

Hace unos años mi familia y algunas otras familias estaban buscando un lugar donde pudiéramos vivir, y entonces llegamos aquí y vimos que aquí hay un manantial que podría ser una fuente de agua para la ciudad y decidimos construir una nueva ciudad aquí. Cuando comenzamos a construir, de repente vimos que había ruinas de una ciudad que había estado aquí antes, pero parecía haberse incendiado por completo. Así que cubrimos todas esas ruinas con arena y comenzamos a construir nuevamente sobre ellas. Aquí construimos nuestra calle principal y aquí estaba mi escuela. Me encantaba vivir aquí, era mi hogar.

Hasta que un día, estaba en la escuela y de repente sentí como se estremecía toda la tierra y recordé lo que nos habían enseñado en la escuela, así que rápidamente salí corriendo al campo abierto y me quedé allí con toda la escuela y vimos cómo toda la estructura de la escuela se caía y se destruía.. Después quisimos volver a casa pero el terremoto había sido tan fuerte que destruyó toda la ciudad. No quedaba ni una sola casa en pie. Los escombros eran grandes, la gente estaba parada en las calles y no sabía qué hacer, la gente lloraba. No todos lograron escapar. Yo y algunos amigos bajamos rápidamente al manantial queríamos ver qué había pasado ahí pero hasta la entrada del manantial quedó destruida y era imposible acceder allí. El terremoto había sido tan fuerte que toda la ciudad quedó destruida. Ahora mi casa, las calles, la escuela, las tiendas, todo estaba en ruinas y no tenía adónde volver.



# 4

¿Cómo están amigos? Soy Jonatán, vivo aquí con mi familia, mamá, papá y mis hermanas Mijal y Lilaj.

Nos mudamos aquí hace poco, todavía me estoy acostumbrando a esta ciudad, cada día camino un poco para conocer más calles que no conozco. Nos mudamos porque mi papá consiguió un trabajo aquí, es diseñador urbano y se requería uno así por aquí. Hubo una ciudad aquí hace unos años, pero fue completamente destruida por un terremoto, así que cuando llegaron las primeras familias comenzaron a construir sus casas de una manera no muy ordenada. Ahora que la ciudad creció, decidieron que debía hacerse de manera ordenada, y por ello trajeron a mi papá aquí. Mi papá dice que hay que retirar todas las ruinas de la ciudad que fue destruida por el terremoto y entonces construir nuevamente aquí.

Así que estamos aquí ahora, no sé si nos quedaremos mucho tiempo aquí, pero le daremos una oportunidad a esta ciudad, la verdad es que escuché en la escuela, que hay un manantial fantástico aquí en algún lugar abajo en la ciudad, necesito un día en mis andanzas llegar allí, zambullirme en el agua un poco, hace mucho calor aquí. Pero entendí que realmente está en la parte más baja de la ciudad, así que no sé si llegaré allí, veremos.

